



'IMPEDIREMOS QUE MÉXICO SE CONVIERTA EN UN PAÍS AUTORITARIO', DICE ROMERO

Habrá resistencia civil si avanza reforma electoral de Sheinbaum, alerta PAN



ESPECIAL

Plenaria. Panistas insistieron en que la iniciativa sería un retroceso histórico.

Anaya pide que Morena empiece por procesar a narcopolíticos para abonar a democracia

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

El panismo nacional amenazó que emprenderá un movimiento de "resistencia civil" en el país si Morena y sus aliados aprueban la reforma electoral que ha propuesto la presidenta Claudia Sheinbaum para eliminar los plurinominales y quitar recursos a los partidos de oposición.

"Anunciamos que en Acción Nacional estamos dispuestas y dispuestos a la 'resistencia civil', pacífica, que nos dieran, que nos legaran nuestros abuelos, nuestras abuelas, quienes

fundaron (el partido)", advirtió el dirigente nacional blanquiazul, Jorge Romero.

Dijo que "haremos lo que sea que tenga que ser por impedir que este país se convierta en uno autoritario. Morena lo que quiere es controlar y quedarse en el poder por siempre y nosotros que la gente vote como quiera, pero que vote en libertad".

Romero criticó que los de Morena "están promoviendo lo que hace 20 años combatían, esa es la dizque 'Cuarto Transformación'. Por eso anunciamos que estamos dispuestos a hacer lo que tengamos que hacer por defender nuestra democracia. Nunca vamos a creer en la violencia, por más que nos la quieran achacar".

DEFENDERÁN DEMOCRACIA

En el marco de la reunión plenaria que los diputados panistas sostienen en Mérida, Yucatán, el líder panista en el Senado, Ricardo Anaya, planteó que "si Morena quiere contribuir a la democracia, que empiecen por procesar a sus narcopolíticos".

"Y si lo que quieren es destruir a las instituciones de la democracia mexicana, le van a tener que pasar por encima a los grupos parlamentarios del Partido Acción Nacional".

El senador resaltó que la dirección nacional del partido y sus grupos parlamentarios "tenemos una encienda clarísima en este periodo de sesiones que está por iniciar, que es la defensa de nuestra democracia".

Sobre el mismo tema, la vicecoordinadora de los diputados federales panistas, Noemí Luna, expuso que "si quieren combatir al crimen organizado, pruébenlo y que se anule la elección o se cancele el registro de partidos financiados por el narco".

"Aquí estamos fuertes, valientes y firmes dispuestos a defender la patria. Si el gobierno insiste en aprobar la 'ley Maduro' convocaremos a la resistencia pacífica. Los valores y las ideas del alma son nuestras únicas armas, no tenemos otras, pero tampoco las hay mejores".

La vicecoordinadora del PAN en San Lázaro enfatizó que "la 'ley Maduro' no fortalece la democracia: concentra poder y elimina el voto libre".